

SOLIDARITÉ

Une action pour faire connaître le Nid : des étudiantes sensibles au sort des prostituées

Quatre étudiantes en Techniques de commercialisation à l'IUT veulent faire mieux connaître le mouvement du Nid, d'aide aux prostituées.

Des étudiantes ont consacré leurs loisirs à des actions d'emballage cadeaux et obtenu le partenariat d'une banque, ce qui leur a permis d'organiser deux conférences ce mardi aux Tertiales, une soirée théâtrale à la MJC de Saint-Saulvè avec la pièce *Au bout du quai* jouée par la compagnie Tic Tac and co. Les conférences ont été présentées par Bernard Lemettre, président du mouvement du Nid qui va à la rencontre des prostituées en France mais aussi en Europe, en Afrique et au Brésil. Dans la région, l'association est animée par 18 mem-



Ces étudiantes se sont engagées en faveur de l'assistance aux prostituées.

bres ; 130 personnes en ont bénéficié. Cet accompagnement va de la rencontre à la réinsertion professionnelle en passant par la for-

mation (l'une d'elles est devenue médecin), la santé, le logement, la prévention. ■

► Renseignements : ☎ 03 20 06 14 08.